

はるその★常北高校

クラスマッチ

6月2日(火)にクラスマッチが行われました。各クラス気持ちを一つにして、10人11脚・ミニサッカー・ソフトバレーボール・大縄跳び・クラス対抗リレーの5つの競技をがんばりました。

総合優勝は1年2組でした。



異文化体験



インタビューしました

- ・チマチョゴリを1度着てみたかったので着られてよかった。
- ・思ったより着やすかった。韓国へ行って着てみたい。
- ・韓国の文化について知ることができてよかった。
- ・チマチョゴリ最高!

6月3日(水)韓国から茨城大学に留学中の学生3人を招いて2年生が異文化体験学習を行いました。

学校評議員会

6月11日(木)第1回学校評議員会を開き、授業参観に続いて協議を行いました。「落ち着いた授業だ」「常北高校ならではのPRを」等の感想やご意見をいただきました。



▲1年生の授業を見学

生徒総会

5月15日(金)今年度の予算等について生徒会長を中心に全校生徒で審議しました。



オープンスクールを行います!

中学3年生の皆さんと保護者を対象にオープンスクールを行います。ぜひお越しください。

期 日

7月28日
・29日

問合せ 常北高校 (城里町春園1634) ☎029-288-2028 [HP] <http://www.johoku-h.ed.jp/>